日中

ます。

として位置づけられてい

的とした新たなサービス 支援」「就労支援」を目 換されており「地域生活 等給付サービスなどに転 労移行支援」などの訓練 障がい者授産施設の充実を

答弁=新サービスを準備中

の障がい者が作業をして

定員19名のところ20名

的負担増が問題です。

の一割」で、園生の経済

しています。

いますが、

作業量は少な

と作業量確保の支援を。

現在の授産施設の充実

答弁=枡田理事

自治クラブ

勝樂 恒美

産施設などでのサービス

ており、鋭意検討している。

土山駅西踏み切り南は

国の施策は、従来の授

から「自立訓練」や「就

導や生活訓練を行うとと

6千円程度です。

か月の工賃は2千円から

く工賃も安く、

園生の

人の能力に応じた作業指「ゆうあい園」は、個

養い自立生活および集団 もに、基本的生活習慣を

への参加が出来るよう援

され、

負担額は「利用料

成18年4月から順次施行

障害者自立支援法が平

地域の安全は自分だちで守る!

副団長のみなさんにお尋ねしました。 いただいている。播磨町消防団、の団長・ 今回は、町民の生命と財産を守って

お困りのことは何ですか

佐伯

各分団にある消防

器具などは、

自主防災

られると思います。

甲中 んでいることです。 団員の高齢化が進 若手の団員が少な

> ひ活用していただきた 会など一般の方にもぜ

住民に対しての要望は

初期消火の段階で

女性団員は増えていますか

と願っています。

身近に活用してほしい

田中

自分たちの財産や

甲 女性の参加がしやすい 定員は22名ですが

記憶に残っていることは

います。 す。 が課題となっていま 団に育てたいと考えて で増やして、 時保育など環境整備 いずれは30人位ま 一つの分



軽四の消防ポ

田中 廣治団長

火災に手押しポンプをなかった頃、野添での車がまだ配備されてい 宮北から運んだことです。

利治副団長

望んでいます。

意識が浸透することを

Q

るのではなく、

自助の

い。なんでも人に任せいう意識を持ってほし

命は自分たちで守ると

佐伯 ほしい。け合う関係をつくって が、 さんなどと連携して助 をつかんで、 難しい面もあります 地域の弱者の所在 個人情報の保護で 民生委員

役割は大切。 家庭では奥さんの

昼間の活動の担い手は の組織が連携していけ 治会や婦人会など地域 の経験が豊富です。 会には消防団のOBも が課題ではと思います。 火災をもっと抑え 自主防災会の充実 初期消火など 自 った。 り苦労したけど楽しか

参加し、



佐伯 達也副団長

と。二回目で吸管(2三年連続で参加したこ二年目から操法大会に 性が向上した)が変わ 本に仕様が変更。 m吸管×3本が6ml 24歳のとき入団し、 操作 今後の課題や抱負は 目で確かめることが基ぶらの調理など自分のなど機械に頼らず、天 本です。

消防団の活動が活性化 女性消防団の充実です 若手団員の入団と

原点に"ハッ"として、

気持が引き締まりました。

の命は自分で守るという 助"という言葉に、

自分

動の活性化の課題や"自

情熱に満ち溢れていました。

自主防災会など地域活

の安全を守りたいという

地域

置し、 セン単位に副団長を配 も行っています。 進するように考えてい 防災のまちづくりが推 するように組織の改革 に、地域で地域を守る コミセンを拠点

ます。 \$\$\$\$ 0000000

老れはどういうをと?Q& 大中遺跡公園の有料施設は

都市公園条例改正で 大中遺跡公園のどこが 9月号の2ページ。

ですか。 定管理者がその利用料 が管理していました 台200円) 台200円)です。町下図の有料駐車場(1 有料公園施設とは、 4月1日からは指 町

> するため、 されました



有料公園施設となるの

条例が改正

金を徴収できるように

答弁= 高橋理事

目的は達成できている。 向上については、 の課題についても承知し の節約見込み。健康いき より、利用者のサービス 事業者による管理などに いきセンターの風呂など 経費も当初の試算以上 開館時間の延長や専門 所期の

▲指定管理者制度による健康いきいきセンター

指定管理制度3年は

▲障がい者の自立を支援する授産施設の活動

障害者自立支援法に基づ

新たなサービス事業

「ゆうあい園」もこの

答弁=所期の目的は達成した

た課題は。 達成されているのか、ま いる。

過程です。

無くなるものと予

人給付へと移行

活での自立を支援する個

への準備を進められてい

障がい者の地域生

選

1

信律



9

1

藤原 秀策

する。 導入され、 理者選定の時期を迎えて 3年間の指定期間が満了 おいて指定管理者制度が 制度の目的が経費 向こう5年間の管 21年3月末に

考えているのか。 るのか。今後どのように 横断歩道については、 つまでこの状況を放置す 答弁=木村理事 土山駅西踏み切り南側

新事業メニューが必要

播磨町の多くの施設に

1 三 髪 3) このし、平成側周辺整備事業の一環と平面交差に決定し、駅南 21年度中の実施は困難で いろいろ検討する上で 新たな事業メニュ

問

平成21年1月24日

怠りなく取り組み、地域頃から基本動作の訓練に消防団の皆さんは、日